



30002993A/30004737

August 11 Août 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30002993A/30004737

ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

Questions and Answers

Q1. Is acceptable for an existing HUET provider to the CCG and DFO to submit on this RFP? i.e. please confirm this would not be perceived as a conflict of interest.

A1. No, an existing HUET provider cannot bid on this RFP since it would be a potential conflict of interest.

Q2. In your Annex A Statement of work section 4 Deliverable, Deliverable 1 Research Section 2 a and b refer to: Annex A1: Five Year Historical CCG Flight Data and Annex B: Passenger Populations – will these be provided to bidder so that they can prepare their response?

A2. Please find Annex A1: Five Year Historical CCG flight data in the documentation of this RFP. Annex B will not be provided. The Statement of Work, at should have read: Estimate by populations such as but not limited to air crew, regular passengers, occasional passengers, infrequent passengers, etc.

Questions et réponses:

Q1. Est-il acceptable qu'un fournisseur d'EEHI existant pour le GCC et le MPO participe à cet appel d'offres ?

R1. Non, un fournisseur de EEHI existant ne peut pas répondre à cet appel d'offres car il y aurait un risque de conflit d'intérêts.

Q2. Dans la section 4 de l'énoncé des travaux de l'annexe A, le livrable 1, la section 2 a et b de la recherche, se réfère à l'Annexe A1 : Données historiques sur les vols de la GCC sur cinq ans et Annexe B : Populations de passagers - ces documents seront-ils fournis au soumissionnaire afin qu'il puisse préparer sa réponse ?

R2. L'annexe A1 : Données historiques sur les vols de la GCC sur cinq ans se trouve dans les documents de cette demande de proposition. L'annexe B ne sera pas fournie. L'énoncé des travaux aurait dû se lire comme suit au livrable 1 : Estimation par populations telles que, mais sans s'y limiter, le personnel navigant, les passagers réguliers, les passagers occasionnels, les passagers peu fréquents, etc

All other Terms and Conditions for this request for proposal remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la demande de proposition demeurent inchangées.

Yours truly,

Veillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Florence Laurin

Contracting Officer/ Agente de marchés

Procurement Hub / Centre d'approvisionnement